



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



La cruel historia real en la que está basada ‘El juego del calamar’

La segunda temporada del fenómeno de Netflix, *El juego del calamar* ha vuelto a captar a cientos de fans que han devorado esta entrega en pocos días. Sin embargo, pocos conocían la realidad de la obra. Su creador, Hwang Dong-hyuk, ha desvelado durante la promoción que la serie está basada en hechos reales que tuvieron lugar en los años 70 y 80 en Corea del Sur, país en el que están basados los hechos.

Durante estos años, el país de oriente estaba liderado por regímenes autoritarios que controlaban a la población. Su objetivo era acabar con los indigentes y personas en exclusión social, por ello crearon campos de concentración por todo el país, encubriéndolos como centros de asistencia social. Entre ellos el *Brothers Home*, situado en Busan, donde el Gobierno surcoreano abusaba y maltrataba a las personas en situaciones vulnerables, y el que inspiró a Dong-hyuk para crear la serie.

Este centro tenía capacidad para albergar a 500 personas, sin embargo, llegaron a ocupar el centro más de 4.000

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |